

Cristiano Ronaldo recibe el Marca Leyenda

GEORGINA RODRIGUEZ, EL GRAN  
APOYO DE CRISTIANO RONALDO

“Madrid es especial. Viajo mucho pero  
hay pocas ciudades como Madrid”

“Mucho de este premio deriva de lo que  
hice en Madrid. Es un trofeo español y me  
deja muy honrado”

El portugués Cristiano Ronaldo y su chica, Georgina Rodríguez, han viajado a Madrid para que el futbolista recibiera un premio. MARCA ha homenajeado al futbolista en el Teatro reina Victoria de Madrid con el prestigioso premio MARCA Leyenda por su trayectoria como futbolista profesional y por la dimensión que alcanza a nivel mundial.

“Este trofeo va a estar en un sitio muy bonito de mi museo. Madrid es especial, viajo mucho pero hay pocas ciudades como Madrid. Mucho de este premio deriva de lo que hice en Madrid. Es un trofeo español y me deja muy honrado. Agradezco a todos los que me han ayudado a lograrlo, es un orgullo para mí. Espero volver pronto a Madrid” decía el futbolista que aseguró que si tuviese que elegir entre Manchester y Madrid elegiría Madrid. Además de que es una ciudad donde tiene muchos negocios: “Después de Portugal como país, Madrid es mi ciudad favorita”.

Georgina, que ha estado apoyando a su chico en este evento tan importante, escogió un ajustado vestido de tirante ancho y corte por encima de la rodilla de color beige, acompañado por unas sandalias de tacón del mismo color. La pareja ha mostrado su amor en este evento donde, además, Cristiano decidió referirse cariñosamente a ella en su discurso.

Ha sido un viaje exprés ya que pocas horas después de la entrega del premio, su chica Georgina compartía una foto

en su cuenta de Instagram de los dos juntos, en el jet privado de este, sujetando el MARCA Leyenda.